

La escuadra Requena-Karlas de la comparsa de Piratas de Elda, ganadora del concurso de Érase Biografías

18/10/2024



Ganadores del concurso con los responsables de Érase Biografías, Antonio Trigueros y Carlos G. Ortuño.

El concurso-sorteo para que una escuadra o filá de las fiestas de Moros y Cristianos de Elda o Petrer cuenten con una biografía publicada, ya tiene ganador. En el acto de sorteo celebrado en la noche de ayer en el espacio cultural La Nave-Sonortulia en Petrer, la escuadra Requena-Karlas de la Comparsa de Piratas de Elda fue la que finalmente consiguió este premio promovido por la empresa Érase Biografías. Al concurso han concurrido 8 filás de Petrer y 2 de Elda, que optaban a la edición de una biografía escrita y sufragada en su totalidad, incluida la edición de 25 ejemplares.

La escuadra Requena-Karlas es una de las formaciones festeras con más arraigo en Elda, no solo en la comparsa de Piratas, sino también de las fiestas de Moros y Cristianos de la ciudad. Esta escuadra nació de la unión de otras dos: Karlas, fundada en el año 1963, y Requena, fundada en 1965. En el acto, que sirvió también como encuentro festero de filas y escuadras de Elda y Petrer, los responsables de Érase Biografías, Antonio Trigueros y Carlos G. Ortuño, mostraron su alegría por la acogida de esta iniciativa entre las filás y escuadras de ambas poblaciones.